



Berührendes und Spannendes im neuen Magazin



RÉSIDENCE AMITIÉ

Mitten in Genf – Eine Residenz im Alter. | Seite 4

KINDERHAUS HOLEE

Gut behütet. Salome blüht wieder auf. | Seite 16

GENERAL ANDRÉ COX

Der Schweizer Chef der Heilsarmee. | Seite 20

© Heilsarmee Fundraising / Lizenzfrei

Die Heilsarmee findet Lösungen für Menschen, die anderswo keine gefunden haben.

Im Passantenheim in Bern schneiden die "Hair Angels" Haare.

Chrysant Kluckner weiss jetzt dank der Heilsarmee, dass sein Vater noch lebt.

Und in der Résidence Amitié in Genf erinnert sich Jacques F. an seine Zeit als Musiker.

Diese und viele andere Geschichten lesen Sie in der aktuellen Ausgabe des Magazins, das einen Einblick in die vielseitige Arbeit der Heilsarmee gibt.

Autor

Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

14.6.2018